

La Voz de Galicia.es

PORTADA GALICIA DEPORTES SOCIEDAD DINERO ESPAÑA MUNDO OPINIÓN PARTICIPA BLOGS OCIO Y CULTURA SERVICIOS CA
A Coruña A Mariña Arousa Barbanza Carballo Deza Ferrol Lemos Lugo Ourense Pontevedra Santiago Vig

CONGRESO

Trescientos profesores convierten Narón en epicentro de la ciencia

Visitas guiadas por la comarca y 25 ponencias forman el programa de hoy en los dos institutos locales

El biólogo Victoriano Urgorri pronunció ayer la conferencia inaugural del vigésimo tercer congreso de Enciga

Luís A. Núñez | NARÓN/LA VOZ. | 12/11/2010

Valoración

Twitter 0

Me gusta

Trescientos especialistas y profesores de distintas ramas de la ciencia en centros de enseñanza de toda Galicia convirtieron ayer Narón en el epicentro del debate científico a nivel autonómico. Por primera vez, se presenta en el municipio un congreso seguido de cerca por expertos de distintos campos de la comunidad, la vigésimo tercera edición del simposio de la entidad Enciga, que reúne a más de setecientos docentes.

El alcalde de Narón, José Manuel Blanco, fue el encargado de cortar la cinta inaugural, a las 19.30 horas, con un discurso amable en el que destacó la trayectoria local de «traballar por un ensino público de calidade». Mostró su anhelo de que «o acceso ao coñecemento sirva para que a vida sexa mellor para todos» y agradeció la labor de directivos y cuerpos docentes de los institutos de secundaria del municipio, el IES As Telleiras y el Terra de Trasancos, para organizar una cita de tanta proyección y solera como el congreso de Enciga.

«Agardo que o voso traballo estes días sexa frutífero e supoña un avance para a calidade do ensino en Galicia e tamén que aproveitedes a vosa estancia en Narón para gozar de todo o que podemos ofrecervos». De esta manera dio



El cateo
Urgorr:
congre:

¡L
Y
E
G

Re
Fo
(u
es

Noti

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.

Blanco por inaugurada la cita.

Colaboración entre centros

El congreso es fruto del arduo trabajo de los equipos de profesores de los dos centros durante los últimos meses. Y los primeros visitantes que llegaron ayer a Narón pudieron ya deleitarse con exposiciones como la de fondos de la Sociedade Galega de Historia Natural, otra sobre energías alternativas, una tercera con fotografías de José Francisco Rodríguez Nieto sobre O Courel, la muestra dedicada a los 25 años del IES de As Telleiras y la exposición de juegos matemáticos del Terra de Trasancos.

Eso para abrir boca. Pero como muchos ya llegaron con ganas de entrar en materia, a las cinco de la tarde arrancaron las primeras ponencias, mesas de debate y talleres en las aulas de los dos centros. En total, y hasta la clausura del congreso, mañana, se desarrollarán más de setenta ponencias a cargo de distintos profesores y especialistas de colegios, institutos y universidades gallegas, además de algún invitado de origen portugués.

Para coronar la jornada, el catedrático en Biología Mariña de la Universidade de Santiago (USC) y director de la Estación de A Graña, Victoriano Urgorri, ofreció la conferencia inaugural en el salón de actos de As Telleiras sobre «Os fondos profundos: o ecosistema máis descoñecido».

Y para hoy, los asistentes arrancarán por la mañana las actividades con un extenso programa de visitas guiadas por distintos puntos de la comarca, con salidas en barco por la ría de Ferrol incluidas. Por la tarde, de vuelta a las aulas se desarrollarán hasta 25 ponencias, para cerrar la jornada con la vicedecana de la Facultad de Matemáticas de la USC, Elena Vázquez Abad. Mañana cerrará el congreso, a las 13.00 horas, el catedrático de Física de Partículas Bernardo Adeva Andany (USC).

Compartir

Anuncios Google

[IE University](#)

Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio. ¡Pide más Información!

www.ie.edu/university

Webs del grupo [RadioVoz](#) [V Televisión](#) [Voz Audiovisual](#) [Sondaxe](#) [Canalvoz](#) [Voz Natura](#) [Fundación](#) [Prensa Escuela](#) [Escuela de Medios](#)

Anuncios Clasificados [Inmobiliaria](#) [Motor](#) [Empleo](#) [Mercadillo](#)

Tarifas web [Consulta](#)

Contacte con nosotros webvoz@lavoz.es



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo,
Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.